

reicht durch die konsequente Anwendung und Durchsetzung der Beschlüsse von Partei und Regierung, der Verbesserung der Leitungstätigkeit und der Qualifizierung der Abwehr- und Aufklärungsarbeit.

In Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees haben die Parteiorganisationen im Ministerium für Staatssicherheit ihre führende Rolle verstärkt, die politisch-ideologische Erziehungsarbeit verbessert, das Bildungsniveau aller Mitarbeiter weiter erhöht und die Aktivität aller Genossen bei der Verwirklichung der Beschlüsse weiterentwickelt, was seinen Ausdruck in einer hohen Einsatzbereitschaft und in einer gewissenhaften und konsequenten Erfüllung der von Partei und Regierung gestellten Aufgaben findet.

Gestützt auf die Wachsamkeit und das Vertrauen der Werktätigen, ist das Ministerium für Staatssicherheit eine zuverlässige und scharfe Waffe gegen alle Feinde des Friedens und der Arbeiter-und-Bauern-Macht und für die Sicherung des Sieges des Sozialismus.

Die Gesellschaft für Sport und Technik hat in der Berichtsperiode einen bedeutenden Anteil an der patriotischen, insbesondere der sozialistischen Wehrerziehung der Jugend.

Zehntausende Jugendliche wurden in dieser Zeit für den Ehrendienst in den bewaffneten Organen gewonnen und mit guten vormilitärischen Kenntnissen ausgerüstet.

⌈ Mit dem Wehrpflichtgesetz erhielt die Gesellschaft für Sport und Technik die Aufgabe, die wehrfähige Jugend, insbesondere die 14- bis 18jährigen, in eine auf hohem Niveau stehende vormilitärische Ausbildung einzubeziehen und diese Ausbildung eng mit der patriotischen Erziehung 4» zu verbinden.

Das Deutsche Rote Kreuz hat durch seine umfangreiche Tätigkeit in der Deutschen Demokratischen Republik sowie im Ausland dazu beigetragen, die Autorität und das Ansehen unserer Republik zu stärken. Die Bezirks- und Kreisleitungen haben der politischen Massenarbeit im Deutschen Roten Kreuz mehr Aufmerksamkeit geschenkt und damit zur allseitigen Festigung der Einsatzbereitschaft, besonders der Sanitätseinheiten, beigetragen.